

Osorno 27 de Junio de 1992

Señor
Gabriel Valdés
Presidente
Del Senado

REPUBLICA DE CHILE	
MINISTERIO DE JUSTICIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	92 / 14988
A:	06 JUL 92
P.A.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>
E.Z.C.	<input type="checkbox"/>
ARCHIVO	

Muy señor nuestro:

Adjunto dos fotocopia de dos artículo muy importantes ha uno de ellos voy hacerle un comentario, que es de la pena de muerte, ustedes les han dado mucho color, los partidos del gobierno, hablan del derecho humano, eso es hacer política, hoy día menos que nunca se debe derogar esa ley, ahora no hay respeto por el ser humano, hoy día asaltan, roban, asesinan, a padres de familia con hijos, donde dejan hogares deshechos ha llegado la hora del talcón, el que comete un crimen debe pagarla con la misma moneda para que sirva de escarmiento para los demás, la cárcel no es solución, se van a perfeccionar más.

Yo estoy sorprendido al leer ese artículo de un país tan católico como es Italia, están apoyando a la pena de muerte, ese es un país desarrollado, ellos ven que es la única manera de parar a los criminales, Estados Unidos es otro país desarrollado tiene la Silla Eléctrica, y la utiliza muy seguido para evitar para que no aumenten los crímenes, ni sueñan para derogarla, nuestro país es sub desarrollado, con más razón no debemos derogar esa ley de la pena de muerte.

Ustedes los parlamentarios siempre están poniendo ejemplos de otros países desarrollados como Estados Unidos que es un país dominantes de los países chicos como es Chile, cuál es la razón de tantos ejemplos, nosotros somos capaces de grandes cosas, con mucho orgullo lo digo, tenemos Universidades muy buenas, donde salen excelentes profesionales nada tenemos que invidiarles a los países desarrollados, esos mismo ciudadanos se integran al servicio de su patria, luego después son candidatos a parlamentarios, ellos conocen nuestras costumbres, y nuestros problemas tantos de los pobres, y de los jubilados que viven de unos sueldos míceros, todos los chilenos les depositamos dinero al estado para que más tarde se les entregue una jubilación más justa, para que puedan vivir el resto de su vida tranquilos.

Ese es el sentir de este modesto chileno que siempre está preocupado del más humilde.

Su Atto. S.S.


Osvaldo Peters Peralta

Un osornino de corazón

Osorno 27 de Junio de 1992

Señor

José Antonio Viera Gallo

Presidente

Cámara de Diputado

Muy señor nuestro;

Adjunto fotocopias de dos artículos importante a una le voy hacer un comentario, que es la pena de muerte ustedes les han dado mucho color, los partidos de gobierno hablan mucho del derecho humano, eso es hacer política, hoy día menos que nunca se debe derogar esta ley, hoy día no hay respeto por nadie, el ser humano vive con temor de ser asaltado en la calle, en su hogar, con el peligro ser asesinado que es lo más comun donde quedan hogares deshechos donde los hijos quedan huérfanos, hay que emplear mano dura, el que comete un crimen por robo o por asalto debe aplicarse la pena de muerte, debe pagar con la misma moneda para que le sirva de escarmiento para los demás, la cárcel no es la solución, se van a perfeccionar más.

Me he sorprendido al leer el artículo de país tan católico como es Italia, están apoyando la pena de muerte, que me puede decir usted presidente, ese es un país desarrollado, ellos ven el peligro de los crímenes a cada rato, esa es la única manera de parar los crímenes, Estados Unidos en otro país desarrollado tiene largos años la Silla Eléctrica, la están utilizando muy seguido para evitar aumento de crímenes, no sueñan derogarla, nuestro país es sub desarrollado, con más razón no debemos derogar esa ley de la pena de muerte.

Lo que me ha llamado la atención ustedes los parlamentarios siempre están poniendonos ejemplos, ideas, de los países desarrollados que son con otras costumbres, como ejemplo Estados Unidos país dominante, ambicioso, y judíos, toda la vida han tenido bajo el dominio a los países chicos como es Chile, cuál es la razón de ponernos tantos ejemplos de otros países, que nosotros los chilenos no somos capaces arreglar nuestros problemas, tenemos gente inteligentes, tenemos Universidades muy buenas, donde salen excelentes profesionales nada tenemos que invidiarles a los países desarrollados, esos ciudadanos después de ser titulado están al servicio de su patria, esas mismas personas postulan a

candidatos al parlamento, todas estas mismas personas con un decaído muestran costumbres de vida, como país sub desarrollado, todos conocemos nuestros problemas, y los problemas de los pobres, y de la clase media.

Señor presidente, estoy aprovechando esta carta para hablarle de un problema grave, es de los jubilados de la clase media y de los pobres que están muy bajo, hay hogares que sus hijos se están muriendo hambre. Ahora le voy hablar de las personas que han cumplido 65 años de vida trabajando, que tienen el derecho de acogerse a jubilación, como invalides, se han acogido a este beneficio mucha gente, están en compas de espera varios años, hay cientos esperando su ligitimo derecho, personas con 65-70-83 años, ¿ que es el compas de espera? esperar que deje de existir un pobre viejo jubilado para que postule otro que está en la lista de espera, yo me interesé saber la verdad, se me informo que existe una ley de los jubilados que fué modificada por el gobierno anterior la ley 869 por la ley 18611 del año 1987, esta modificacion fué un castigo para los pobres, y la clase media, han perjudicado mucho a los que se acogen a este beneficio que es la jubilación, esto es lo más injusto de la vida lo que hizo el gobierno pasado, y ahora sigue el gobierno actual explotando esa ley, llevan dos años y medio y no la han querido derogarla les conviene, para tener que viajar al extranjero, ustedes se olvidan que esos dineros son de todos nosotros que tributamos para el estado para que más tarde se los debuelvan a las personas que tienen ese derecho a cogerse a jubilación con todos sus derechos tener una previsión digna de un ser humano, y puedan disfrutar de una vejes feliz.

Ahora tienen la palabra todos los señores parlamentarios.

Ese es el sentir de este modesto chileno que siempre está preocupad del más humilde.

Me despido muy atentamente

Su Atto. S.S.


Osvaldo Peters Peralta

Un osornino de corazón

Italianos partidarios de la pena de muerte

ROMA, 14 (Reuter).— Más de la mitad de los italianos, cansados de la violencia de la Mafia, apoyarían la reintroducción de la pena de muerte para combatir la delincuencia organizada, según los resultados de una encuesta publicada hoy.

Resulta significativo que la encuesta del renombrado instituto de investigación ISPES haya sido realizada antes del atentado que costó la vida al magistrado Giovanni Falcone, uno de los adali-

des de la lucha contra la Mafia.

Funcionarios del ISPES dijeron que la proporción de personas que apoya la pena de muerte habría sido más alta si el sondeo se hubiera realizado después del más grave ultraje de la Mafia en más de una década, que desató una encendida ola de indignación a lo largo del país.

Algo más del 50 por ciento de los consultados se mostró de acuerdo, totalmente o en gran parte, con las propuestas de refor-

mar la Constitución para introducir la pena capital para los culpables de los ataques de la Mafia.

La pena de muerte no está contemplada por la Carta Magna de la república. Desde el fin de la Segunda Guerra Mundial, la mayor parte de los italianos rechazó los intentos de reimponer lo que consideraban una práctica del fascismo.

En otros puntos de la encuesta, el 85 por ciento de los consultados considera que el delito organizado es

la amenaza más grave para el desarrollo del país en general y del sur en particular.

El 90 por ciento siente que la Mafia y sus parientes continentales -la Camorra napolitana y la N'Drangheta calabresa- retienen al sur en su situación de atraso relativo.

Más del 40 por ciento piensa que la corrupción y la ineficiencia en la política son los principales puntales en los que se apoya el predominio de la Mafia.

15/6/92

Opinión Política

Precisiones indispensables

Por Gregorio Papic García.

El traslado de los restos de don Salvador Allende hasta su nueva sepultura en el Cementerio General de Santiago, más que la legítima expresión del derecho de sus familiares y seguidores para rendirle los tributos que estimen adecuados, se convirtió en una expresión de homenaje y reivindicación de su figura política y del gobierno que encabezó.

Ello obliga a recordar que Salvador Allende presidió el gobierno más nefasto que recuerde la historia de Chile, que arrastró a la nación hasta su peor crisis económica, política y social.

Allende no fue elegido Presidente de Chile por el pueblo, como ahora se pretende resaltar interesadamente, sino que por la Democracia Cristiana, que con sus votos en el Congreso Pleno lo llevó a la Primera Magistratura de la Nación.

Tampoco es verdad Allende haya gobernado al país con sujeción a la Constitución y las leyes y que haya caído combatiendo en defensa del régimen institucional. Lo cierto, por el contrario, es que el gobierno de la Unidad Popular arrasó con la institucionalidad chilena, excedió los marcos constitucionales y pisoteó la legalidad hasta límites intolerables; todo lo cual fue expresamente declarado por el Congreso Nacional, el Poder Judicial y la Contraloría General de la República en reiteradas oportunidades.

Todo ello sumado con una política económica puesta al servicio de la ideología marxista que inspiraba al régimen y que condujo a la ruina al país.

En suma: "Lo cierto es que el gobierno de Allende había agotado en el mayor fracaso la vía chilena hacia el socialismo, y se aprestaba a consumar el autogolpe para instaurar por la fuerza la dictadura comunista. La mayor prueba es la enorme dotación de armas que tenían las ilegales milicias marxistas, que formaban un verdadero ejército paralelo, con un poder de fuego equivalente a los regimientos regulares y con la presencia activa de más de diez mil extranjeros extremistas".

Esas expresiones de don Patricio Aylwin Azócar -publicadas en el diario democristiano La Prensa del 19 de septiembre de 1973- sintetizan con acierto el verdadero carácter del gobierno del Sr. Allende, por mucho que el actual Presidente de Chile se sume hoy día al homenaje a su memoria.

Como todo ser humano, Allende merece descansar en paz. Por el bien de Chile es de esperar que junto a él quede definitivamente sepultado el socialismo decadente y fracasado que él y su gobierno representaron.



SEÑOR

PATRICIO AYLWIN

PRESIDENTE

DE CHILE

LA MONEDA

SANTIAGO

220/7



REMITE OSVALDO PETERS PERALTA

CASILLA 618 OSORNO

